

Dialogue entre père et fils ★★

Pour tous les inconditionnels de Pennac, voici l'adaptation théâtrale de "*Monsieur Malaussène*". La célèbre conversation entre Benjamin Malaussène et son fils, blotti dans le ventre de sa compagne Julie, constitue une immense et intense réflexion sur la naissance, la nécessité de la vie, le rôle du père et de la famille. Bref, un catalogue de toutes les angoisses qu'amène un "heureux événement" futur.

L'interprétation légèrement exubérante de Juhel se révèle juste et appropriée. De plus, il arrive à instaurer une réelle complicité avec son public (l'interactivité est de mise) et à jongler avec ses sentiments (on passe du rire aux larmes).

Pour résumé : un réel moment de bonheur théâtral sur un thème qui apparaît comme universel.

L.O.

... *Monsieur Malaussène au théâtre à 15h au théâtre d'ici et d'ailleurs. ☎ 04 90 14 63 65.*